



RINGKASAN

SABARINA SATYA SALSABILA. *Procurement System for Video Equipment Conference of the Ministry of Research and Higher Education at PT Telekomunikasi Indonesia Tbk*. Dibimbing oleh SYARIEF GERALD PRASETYA.

PT Telekomunikasi Indonesia Tbk adalah Badan Usaha Milik Negara (BUMN) yang bergerak di bidang jasa layanan teknologi informasi dan komunikasi (TIK) dan jaringan telekomunikasi di Indonesia. PT Telkom berperan penting dalam perkembangan teknologi informasi dan komunikasi di Indonesia, salah satu contoh perannya dalam perkembangan teknologi informasi dan komunikasi yaitu pada saat PT Telkom membantu KEMENRISTEKDIKTI melakukan pengadaan alat VCON yang dapat membantu berkembangnya pendidikan di Indonesia.

Penulisan laporan akhir ini memiliki tujuan yaitu untuk menguraikan fungsi yang terkait atas pengadaan barang dalam *project* pekerjaan pengadaan alat *video conference*, menguraikan dokumen yang digunakan dalam sistem pengadaan alat *video conference*, menguraikan catatan akuntansi yang digunakan dalam sistem pengadaan alat *video conference*, menguraikan jaringan prosedur sistem pengadaan alat *video conference*, menyusun bagan alir (*flowchart*) sistem akuntansi pengadaan alat *video conference* pada PT Telekomunikasi Indonesia, dan Menelaah penerapan sistem pengendalian internal pada PT Telekomunikasi Indonesia.

Sistem pengadaan alat VCON melibatkan beberapa fungsi antara lain bagian DGS (Divisi *Government Services*), bagian mitra, bagian Segmen, bagian Koordinator PSD (*Project Service Delivery*), Fungsi *Project Manager Officer* (PMO), bagian *Project Manager* (PM), bagian *Project Admin* (PA), dan bagian Akuntansi. Dokumen yang digunakan dalam sistem pengadaan alat VCON antara lain: Surat Pesanan, Kontrak Layanan, Nota Dinas Elektronik (NDE) permohonan penunjukan PM, Nota Dinas Elektronik (NDE) permintaan penunjukan PM, Nota Dinas Elektronik (NDE) Penunjukan PM, Nota Dinas Elektronik (NDE) undangan *kickoff meeting*, *Minute Of Meeting* (MOM) *kickoff meeting*, Surat *discontinue* dari Samsung, *Minute Of Meeting* (MOM) *review meeting*, *Addendum*, Nota Dinas Elektronik (NDE) *reminding* percepatan, *checklist progress report*, Berita Acara Uji Terima, Berita Acara Serah Terima, dan Nota Dinas Elektronik (NDE) *closing project*. Catatan akuntansi yang digunakan yaitu jurnal pengeluaran kas. Jaringan prosedur dalam sistem pengadaan alat VCON melibatkan beberapa bagian berupa Prosedur Penunjukan PM, Prosedur Pemasangan alat VCON, dan Prosedur *Closing Project*.

Sistem Pengendalian Internal (SPI) yang diterapkan oleh PT Telkom telah dilaksanakan dengan baik sesuai dengan standar COSO yang meliputi lingkungan pengendalian (*control environment*), penilaian risiko (*risk assessment*), aktivitas pengendalian (*control activities*), informasi dan komunikasi (*information and communication*), dan aktivitas pemantauan (*monitoring activities*).

Kata kunci : sistem pengadaan, *video conference*

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.